



DIE BOSCH DRIVE UNITS

Für noch mehr Flow

KTM rüstet eBikes mit Antrieben von Bosch aus – mit den Drive Units Active Line Plus, Performance Line, Performance Line CX und Performance Line CX Race Limited Edition. ePowered by Bosch, das bedeutet: mehr Leichtigkeit und Freude an der Bewegung – aktiv und entspannt zugleich.

DIE BOSCH DRIVE UNITS

For even more flow

KTM fits eBikes with drive units from Bosch, using Active Line Plus, Performance Line, Performance Line CX and Performance Line CX Race Limited Edition Drive Units. ePowered by Bosch means: greater ease and enjoyment of activity – active and relaxed at the same time.

ACTIVE LINE PLUS

Die Drive Unit für Entdecker



ACTIVE LINE PLUS

The drive unit for explorers

- Optimal dosierte Unterstützung für einen Ausflug oder für Touren auch außerhalb der Stadtgrenzen.
- Einzigartiges Fahrerlebnis: Erleben Sie eine harmonisch dosierte Beschleunigung mit einem Drehmoment von bis zu 50 Nm.
- Kaum spürbarer Tretwiderstand im Off-Modus oder bei Geschwindigkeiten von über 25 km/h.
- Optimal support for an excursion – including beyond city limits.
- Unique riding experience: Experience gentle customised acceleration with a maximum torque of up to 50 Nm.
- Barely perceptible pedal resistance in off mode or at speeds above 25 km/h.